

DEPARTEMENTAUX POUSSINS

2 titres et 3 podiums pour l'école d'Athlétisme du SCAA



L'école d'athlétisme du SCAA s'est retrouvée à la salle Urbain Wallet d'Amiens pour les Championnats départementaux Poussins le 23 mars. Plus de 70 d'enfants ; 6 clubs : Amiens, Camon, Albert Méaulte, Friville, Roye et Abbeville étaient représentés. Parmi eux, 11 enfants du SCA Athlétisme ont participé dans l'objectif de représenter le club de la meilleure des manières.

C'est chose faite !

3 épreuves, Pentabond, Lancer de Medecin Ball et 30m ou 30m Haies au choix.

Sur 4 titres possibles, c'est 2 d'obtenues par les athlètes, cela montre bien la valeur de notre école d'athlétisme et de la qualité de ces encadrants.

Chez les poussines, plus de 35 filles étaient présentes. Ambre Rifflet devient Championne Départemental chez les poussines 1ere année suivie de très près par sa camarade d'entraînement Lucie Fauquemberg. Capucine Huyghe termine 2ème des poussines 2ème année. Nous retrouvons également en Poussine 1ère année : Ambre Gentelet 6ème, Norma Dislaire 7ème, Lila Peloux 8ème et Charlotte Defrance 9ème.

Chez les poussins, ce sont 36 athlètes de présents. Wadie Hussein devient Champion départemental chez les poussins 1ère année. Dans le top 10 nous retrouvons le trio Florentin Dolique qui termine 6ème, Marceau Briet 5ème et Pierre Denizot 4ème a seulement 1 point du podium.

Les enfants ont récolté, par leurs résultats, le fruit d'un travail assidu tout au long de l'Hiver. Le 30 mars nous retrouverons les éveils qui participeront à la finale départementale, avec comme objectif de faire aussi bien que les poussins.